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ACTA DEL PLENO DE LA JUNTA MPAL. OLIVER-VALDEFIERRO

Presidenta:
Dña. Patricia Cavero Moreno

Vocales del Grupo Mpal. RS.O.E.:

D. Paulino Martínez López.
D. Rafael Cañadilla Hornero
D. José Antonio Marruedo

En la Ciudad de Zaragoza, a las 19:30 horas

del día 20 de mayo de 2020, se celebra el

Pleno Ordinario On-line de la Junta Municipal

Oliver-Valdefierro del Excmo. Ayuntamiento

de Zaragoza, bajo la presidencia de Dña.

Patricia Cavero Moreno Presidenta de la

Junta, con asistencia de vocales y

representantes de asociaciones del distrito, al

margen reseñados, actuando como secretaria

Dña Belén Tu’ndidor Frías.

Vocales del Grupo Municipal P. R:
D. Javier Portero de la Cruz
D. Mariano Ostalé Lobera

Vocal del Grupo Mpal. Ciudadanos:

D. David Orga Ballester
D. Pedro Pinto García.
D. Álvaro Gil Gimenez

Vocales del Grupo Mpal. ZeC:

Dña. Silvia Requena Hernández

Ha excusado su asistencia el vocal del

p.S.O.E. D’. Pilar Garcia Ruiz. El vocal del

Grupo Municipal Ciudadanos D. Álvaro Gil

Giménez excusó tener que marchar antes de

hora.

Representantes de las AAW:
D. Jorge Navarro - AW Aldebarán
D. Eduardo Picazo - AW. Las Estrellas
D. Antonio Lascorz - AW. Hispanidad
D. Constáncio Navarro-AW Ma Verde
D. Antonio García-M.-AW. Oliver Cent
D. Manuel Clavero-AW. Oliver Aragón
D’. Helena Coso - AW Plat Unidos
Oliver

Constituido el Pleno con la mayoría

necesaria y con los requisitos formales

exigibles, la Presidenta declara abierta la

sesión para deliberar y resolver sobre los
asuntos que comprende el orden del día, y

que son los siguientes:

Secretarias:
Dña. Belén Tundidor Frias
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I' Informe de la Presidencia

Se Informa de que no se puede aprobar el Acta del Pleno 20 de febrero de 2020
ya que, aunque está redactada, faltan algunos datos a los que no se ha tenido acceso
debido al cierre de la Junta Municipal Oliver-Valdefierro.

Se procede a informar sobre las actuaciones del Ayuntamiento de Zaragoza

durante estos dos meses de Estado de Alarma, situación sin precedentes.
En el mes de febrero ya se empezó a analizar la situación que estaba
ocurriendo en Asia y en países cómo Italia.
El 11 de marzo se creo un Comité de Crisis contra el coronavirus en el que se
aportó la experiencia y buen hacer del Catedrático D. Juan José Badiola, que
trabaja de forma desinteresada con el Ayuntamiento de Zaragoza.
El 12 de marzo se cerró los Centros de Convivencia del Ayuntamiento de
Zaragoza, aunque ya se había cerrado previamente la Casa de Amparo. Se
comenzaron con las comidas a domicilio para la gente mayor
El 14 de marzo, antes de la declaración del Estado de Alarma, visitó, junto con
el Alcalde de Zaragoza, todas las instalaciones de Policía, suspendiendo
permisos, salvo los de causa de fuerza mayor, para disponer de todos los
efectivos.
Visitaron también las instalaciones de Planta Potabilizadora y Ecociudad,
puesto que el suministro de Agua Potable era un servicio esencial. Antes de
que se declarara el Estado de Alarma ya se disponía de los suministros de
reactivos para 8 meses en los depósitos y almacenes del Ayuntamiento de
Zaragoza y preparados planes de contingencia para que los trabajadores
pudieran estar al frente de sus responsabilidades y que Zaragoza y los 7
municipios del entorno que reciben agua de Zaragoza nunca se quedaran siñ
suministro.
En el área de Servicios Públicos, Zaragoza fue la primera ciudad en poner en
marcha un plan de desinfección de los autobuses urbanos y en cerrar todos
los parques públicos y zonas de juegos infantiles y de mayores.
El Servicio de Bomberos junto con Policía Local han sido un servicio esencial
que no sólo se han dedicado a sus responsabilidades sino que también han
atendido otras necesidades distintas de lo que es su trabajo ordinario.
En Movilidad y Limpieza, se ha trabajado con intensidad en limpieza de vía
pública, priorizando zonas especialmente sensibles como hospitales,
residencias de mayores, marquesinas de autobús y tranvias.
Se tomaron medidas con los taxistas para tarifas planas para los mayores y
sanitarios. Se suspendieron zonas azules y naranjas de aparcamiento público.
De las últimas medidas adoptadas han sido los fines de semana peatonales,
para conseguir mas espacio público para poder guardar las distancias así como
la pacificación de las vías a IC)km/h y 30 km/h.
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En el Área de Infraestructuras se ha trabajado tanto en la Planta

Potabilizadora, como Guardallaves como Conservación de Infraestructuras,
organizando turnos de entradas y salidas del personal, desinfectando antes y
después. Además para asegurar la Planta Potabilizadora de técnicos
suficientes los han trasladado de medio ambiente.

Se realizó igual con los contratistas, hasta el 13 de abril solo se han realizado
actividades correctivas, desde el 13 de abril se han retomado acciones

preventivas.
No se ha realizado operación asfalto. A petición del Servicio de Movilidad
Urbana se ha realizado una actuación urgente de asfaltado para mejorar los
carriles de transporte público.
Desde el Área de Acción Social y Familia ha habido 4 líneas de atención

Atención a Personas Mayores
Protección a Personas sin Hogar
Atención a Necesidades Básicas a Personas mas vulnerables
Coordinación de Iniciativas de Solidaridad

En la Atención a Personas Mayores se cerraron todos los Centros de
Convivencia antes de la declaración del Estado de Alarma. Tras el cierre se
coordino con la Caridad el reparto de comida a domicilio, superando las 1600
comidas servidas a domicilio. Se ha trabajado en el apoyo emocional,
realizándose más de 1600 llamadas diarias.

En la Atención Psicológica se ha puesto en marcha un Servicio en el que más
de 140 personas recibe el servicio.
Se han mejorado las actividades en la Web Municipal, con actividades físicas y
ejercicios de memoria y actividad mental.
En el Servicio de Teleasistencia se limitó las visitas a las rutinarias y se
intensificó el seguimiento telefónico, estableciendo protocolos para la
detección de posibles casos de contagio.
En el Servicio de Ayuda a Domicilio más de la mitad renunció al servicio para
evitar la exposición al contagio, siguiéndose ' el contacto telefónico.
Actualmente se mantiene el servicio a 2200 personas, sin ningún cambio, por
ser las personas más dependientes. Al resto se ha limitado a una visita única
semanal.
En la Protección a Personas sin Hogar, el Ayuntamiento acondicionó el
pabellón deportivo municipal de Tenerías, poniéndose 100 camas,

reservándose un tercio para mujeres. A lo largo de estas semanas han estado
más de 200 personas, atendiéndose en las mismas condiciones que el primer
albergue
Desde el 20 de abril se ha abierto un servicio de duchas y lavandería.
En la Atención a Necesidades Básicas a Personas mas vulnerables, se ha
habilitado una línea 900. Se han continuado tramitando las Ayudas de
Urgencia, multiplicándose por un 222%.
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A través de la Casa de las Culturas se ha seguido trabajando con las personas
inmigrantes.
En la Coordinación de Iniciativas de Solidaridad se ha trabajado tanto con
Entidade (Zaragoza Ayuda, Vamos Zaragoza y Vamos a Ganar Zaragoza) como
con personas particulares. Junto con la aportación de Empresarios se ha
podido incrementar el número de comidas hasta las 1600 comidas que se
sirven a personas mayores.
A través de la Casa de la Mujer se ha seguido la Atención a las Mujeres
Víctimas de violencia de Género y a sus hijos, continuándose con las
campañas.

Se ha constituido una Comisión del Futuro donde están representados todos los
Grupos Políticos, Organizaciones Empresariales, Organizaciones Sindicales, Asociaciones
de Vecinos, en la que se ha abierto un plazo para distintas aportaciones. Están siendo
reuniones constructivas. El 25 de mayo se sabrán parte de las conclusiones a las que se
han llegado, luego habrá un Acuerdo - Plenario Posterior donde conjuntamente se
sacarán las conclusiones,

Desde el 14 de marzo en que se declaró el Estado de Alarma, la Policía Local está
bajo el mando único del Ministerio del Interior, a través de la Delegación del Gobierno.
La Policía local del Sector Sur han hecho 2.558 horas en el Barrio Oliver, y la Unidad de
Apoyo Operativo, principalmente en horario de tarde y nocturno, han hecho 1.953 horas
de servicio en el barrio Oliver. Horas de servicio además de lo que han tenido que
cumplir para el Estado de Alarma y bajo el mando único del Ministerio del Interior.

Inicia su intervención Dña. Silvia Requena del Grupo Municipal ZEC, en primer
lugar dando el pésame a todas las personas que han perdido a algún familiar o amigo
por culpa del coronavirus. Agradecer a todos los Servicios Esenciales que han estado
desde el primer momento para que pudieramos llevar una vida más o menos
normalizada.

La Concejal-Presidenta hace constar en Acta el pésame por parte de la Junta
Municipal Oliver-Valdefierrro por todas las personas fallecidas en España.

Por el Grupo Municipal PP interviene D. Mariano Ostale, agradece la oportunidad
de poder volver a reunirnos. Volver a dar el pésame por todos los fallecidos. Informa de
que se le pueden seguir enviando las propuestas para mejorar el barrio.

Por el Grupo Municipal Ciudadanos interviene D. David Orga, desea que las
familias sigan bien.

Por el Grupo Municipal PSOE interviene D. Paulino Martinez, se añade al pésame
a los fallecidos y agradecer a todos los trabajadores que han estado en servicio durante
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el Estado de Alarma. Recordar a los afectados por los ERTES, a los despedidos, a los sin
techo y a los que no tienen ni para comer. Agradecer igualmente a los profesores.
Justifica la no asistencia de Dña. Pilar García.
Comenta que las dos mociones presentadas el 20 y 24 de febrero (Frecuencia de
Autobuses y Reparación y Cuidado de los Parques) se pueden retrasar ya que no se van a
poder solucionar hoy.
Pregunta cuando se va a volver a abrir la Junta Municipal para los temas Administrativos.

La Concejal-Presidenta comenta sobre la Moción de la Frecuencia de Autobuses
fue presentada el 20 de febrero dirigida para la Comisión de Urbanismo y por eso no se
ha debatido en el día de hoy. Respecto a la Moción del 24 de febrero no se tiene
localizada debido al cierre de la Junta Municipal.
Respecto a la reapertura de la Junta de Distrito se realizó una Instrucción por el Concejal
Delegado de Prevención, en estos momentos se está negociando esa Instrucción para la
desescalada de todo el personal administrativo. En el momento en que se llegue un
acuerdo entre los Sindicatos y Prevención con todas las garantías para todo el personal
municipal es cuando se comenzará a abrir los Servicios. Se supone que pondrán medidas
estrictas en cuanto al aforo, se exigirán mascarillas, horario concreto. En cuanto informe
el Área de Participación Ciudadana se transmitirá esa información.

Interviene D. Antonio García-Moreno por parte de la AW Oliver Centenario.
Discrepa con la presencia de la policía en el barrio de Oliver, a partir de las 7:30 de la
tarde brillan por su ausencia. Comenta que continúa el problema de los monolitos, y
durante el confinamiento han realizado botellones, al igual que la velocidad de los
vehículos en el barrio.

Discrepa del cierre del Centro de Servicios Sociales del barrio Oliver, que si que han
podido aumentar el gasto en ayudas de urgencia pero el contacto con Servicios Sociales
es bastante dificil.
Se adjunta escrito que enviará por e-mail.

La Concejal-Presidenta responde respecto al cierre de los Servicios Sociales, cree
que todo se puede mejorar, se han incorporado nuevos números de teléfonos y que no
se ha dejado de atender a la calle. \

Respecto a los monolitos, el 12 de marzo tuvo una reunión con Dña. Natalia Chueca,
Consejera de Servicios Públicos y Movilidad, y los técnicos de movilidad, para poder
establecer un cronograma de trabajo, pero el 14 de marzo se declaró el Estado de
Alarma.

La Policía Local está en estos momentos bajo el mando único de la Delegación del
Gobierno pero ella sigue insistiendo en la vigilancia de Oliver.
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Interviene D. Manuel Clavero por parte de la AW Oliver Aragón. Agradece la
intervención para la limpieza de la calle que solicitó por email.
En cuanto al tema de la Policía Local comenta que cuando han llamado siempre han
acudido.
Coincide en que los Servicios Sociales se puede mejorar su atención, cree que no se
deberían haber cerrado ya que los Servicios Sociales de cada barrio son los que mejor
conocen a las personas vulnerables de cada barrio y la línea 900 de Servicios Sociales
está colapsada.
Quisiera establecer una línea de trabajo a medio plazo en cuanto a la movilidad y
peatónalización de las calles del barrio.

La Concejal-Presidenta responde respecto al cierre de los Servicios Sociales, que
el Centro de Servicios Sociales del barrio Oliver abrieron el 13 de abril.

Respecto a la movilidad se revisa todas las semanas mientras dure esta situación. Este
fin de semana se incorpora la reducción de velocidad.

Interviene D;. Helena Coso por parte de la Plataforma Oliver. Agradece la
oportunidad de poder hablar aunque se telemáticamente. A la plataforma le preocupa
el tema de la calle Antonio Leyva, sobre todo cuando comience el buen tiempo. También
han notado que hay menos policía por el barrio. Existe problema ya con el tema de los
horarios, problemas con la música por la calle a horas indebidas, y vuelve el incivismo.
Les está llegando quejas sobre perros peligrosos, ya hubo hace unos días un problema
con un niño de meses y un perro peligros. Se alegra de las multas establecidas.
También le ha llegado que en otros barrios las Juntas Municipales están realizando
campañas de apoyo hacia el comercio de barrio y le gustaría que se pudiera realizar algo
en el barrio Oliver.

La Concejal-Presidenta responde con respecto a la policía Local, y comenta que
todas las multas van a la Delegación del Gobierno.

Respecto al apoyo al comercio está de acuerdo y cree que se podría realizar algo a través
del PIBO, pero que las Ayudas del Ayuntamiento de Zaragoza van dirigidas a todo el
comercio de Zaragoza.

Interviene D. Jorge Navarro por parte de la AW Aldebarán. Comenta que
suspenden todas las actividades en lo que queda de año. Lo que querrían proponer son
cursos de formación para personas que queden desempleadas, prepararan una
propuesta ya que hasta que no comience la fase 2 no se podrá realizar nada.
Respecto a los Servicios Sociales quier comentar la situación de una de las trabajadora
de los Servicios Sociales debido al problema de conciliación, se sabe que desde el
Ayuntamiento le han ofrecido la posibilidad de teletrabajar, pero creen que sería mejor
que pudiera trabajar en horario de tarde, porque es una asistencia mas fructifera.
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Comenta que se arregló hace unos meses la zona de Tulipán con Moyero, pero es una
zona con mucho tránsito que produce muchos socabones, ha vuelto ha surgir otro que si
fuera posible que se arreglara.
Los alcorques de Aldebarán están acumulando cierta cantidad de suciedad, y tambie’n
comenta la plaga de gusanos en el barrio, creen que procede de solares abandonados.
Solicitan que se puedan limpiar estas zonas. También comenta que existe una plaga de
ratas por la C/ Biel que ha empeorado.

La Concejal-Presidenta comenta que desde Participación Ciudadana han
solicitado que se les informe de previsión de actividades hasta septiembre, solicita que
se envíe esa previsión por email a la Junta.
Respecto a los cursos, dependemos de que se abran los Centros Cívicos , pero no se sabe
como van a quedar las cuentas económicas.
Respecto a la plaga de gusanos la policía fue el 11 de mayo, parece que sale de un local
contiguo, se ha hecho una limpieza y se ha realizado un parte pero falta que vaya salud
pública.

Interviene D. Eduardo Picazo por parte de la AW Las Estrellas. Comenta que no ve
al personal de limpieza de las calles van sin mascarillas.
Comenta que la Plaza Armonía está bastante abandonada

La Concejal-Presidenta responde respecto a las mascarillas ella cree que se las
han dado pero se lo dirá a la Consejera para que se lo recuerde a la empresa de limpieza.
Respecto a la Plaza de la Armonía lo solicitará a ver si lo pueden acometer en proyectos
próximos.

Interviene D. Antonio Lascorz por parte de la AW Hispanidad. Creen que se ha
realizado la gestión a nivel local con manera aceptable y muy positivo que no se ha
realizado debate político de esta situación. Espera se normalice la situación. Les ha
gustado la propuesta de una reunión en cada barrio. Respecto a las actividades, tenían
previsto el 29 de mayo una fiesta con los 4 colegios, pero se ha tenido que suspender.
Enviarán a Mariano Ostale una propuesta respecto a la calle Nuestra Señora de los
Ángeles,

La Concejal-Presidenta responde respecto a la C/ Ntra. Sra. de los Ángeles que en
cuanto termine la Diputación Provincial de Zaragoza entrará el Ayuntamiento a acometer
las mejoras necesarias.
Respecto a las reuniones no será con todos, cree que se tardara en realizar reuniones
multitudinarias, cree que se van a tener distancias, mascarillas. Cree que se podrían
realizar reuniones con representantes de la AW y con los vocales, pero no
mu ltitudinarias.
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Interviene D. Constancio Navarro por parte de la AW La Floresta. Durante estos
dos meses le tocó dos salidas de emergencia y el ver la ciudad paralizada no lo podrá
olvidar.
Cree que el presupuesto municipal actual ya no tiene ninguna validez, debido a la
ecatombe económica.

La Concejal-Presidenta responde respecto al presupuesto que cada uno está
estudiando sus áreas, van a intentar no olvidar la ciudad porque también es un incentivo
de reactivación, pero no se sabe lo que va a pasar ya que los ingresos van a bajar.

La Concejal-Presidenta da las gracias, solicita que cada Asociación envíe sus
propuestas por email para poder agilizarlas, se compromete a que la presencia policial
aumente.

Dña. Silvia Requena, contesta a D. Jorge Navarro que el socabón de la calle
Tulipán al que ha hecho referencia lo han arreglado durante la mañana.

2' Moción que presenta el Grupo ZEC de Oliver Valdefierro Hispanidad

Interviene Dña. Silvia Requena por parte del Grupo ZEC.
La moción está motivada por las consecuencias de la situación que estamos viviendo. La
atención de los Servicios Sociales han seguido una política de mínimos aunque son
servicios esenciales. Hay una parte de crítica porque cree que no se tendrían que haber
cerrado, pero a la par ha surgido la solidaridad ciudadana a través de redes vecinales.
Pero estas redes vecinales no pueden ser sustitutos de los Servicios Sociales.
Lo que se solicita es:
PRIMER PUNTO: El Pleno de la Junta Municipal Oliver- Valdefierro-Hispanidad reconoce
y pone en valor las redes solidarias y apoyo mutuo surgidas en los barrios e insta al
Gobierno de la Ciudad a establecer mecanismos formales de coordinación con ellas
desde los Servicios Sociales, avanzando hacia una red público-comunitaria de cuidados
SEGUNDO PUNTO: El Pleno de la Junta Municipal Oliver- Valdefierro-Hispanidad exige la
responsabilidad pública en la cobertura de las necesidades de sus vecinos y vecinas, para
lo cual insta a la apertura y el refuerzo de medios humanos y técnicos de todos los
Centros Municipales de Servicios Sociales, retirando todas las restricciones en la
tramitación de ayudas y prestaciones existentes en la actualidad y potenciando su
vertiente comunitaria y preventiva.

Interviene D. Mariano Ostale, por parte del PP, se vota en contra en ambos
puntos.
En los dos últimos meses mas de 10.000 familias zaragozanas han sido asistidas por los
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Servicios Sociales, un 42% más que el periodo anterior, 4.400 nuevas altas en el sistema.
La línea 900 de Servicios Sociales esta activa las 24 horas todos los días de la semana,
atendiendo a 11.000 llamadas semanales. Esta línea se va a mantener mientras haga
falta para mantener la salud de los trabajadores y de las personas asistidas.
El plan de emergencia social del Ayuntamiento de Zaragozana consta de 4 ejes

Protección a personas mayores
Ayudas de Urgencia
Atención a personas sin hogar
Coordinación de Plataformas de solidaridad

El Ayuntamiento de Zaragoza fue pionero en los cierres de Centros de Mayores, de
Convivencia. En colaboración con la Fundación La Caridad ofrece comida a domicilio a

toda persona mayores de 65 años que lo haya solicitado. A día de hoy se están
distribuyendo 1.638 menús diarios. Se realiza una media de 1.500 llamadas diarias para
comprobar el estado de salud de las personas.
El Servicio de Ayuda a Domicilio se ha adaptado para seguir atendiendo a casos críticos.
3.283 personas han renunciado temporalmente al Servicio de Ayuda a Domicilio.
Desde el 16 de marzo se han concedido 11.888 Ayudas de Urgencia para alimentación,
mas del triple que el mismo periodo del año pasado. La inversión municipal para Ayudas
de Urgencia a ascendido a 2.747.485 € siendo la del 2019 858.135 €. El importe medio
también ha subido de 214 € a 226 €.

Respecto a la Coordinación de Plataformas el balance también es satisfactorio. En Vamos

Zaragoza en colaboración con Fundación Ibercaja Banco se han recaudado más de medio
millón de euros, con los que se ha financiado mil comidas diarias a través de la
Fundación La Caridad. En Zaragoza Ayuda se han implicado como voluntarios a 4.212
personas, que han atendido a 2.400 peticiones de vecinos . En Vamos a Ganar Zaragoza
se ha canalizado la solidaridad de más de 120 empresas, que con sus productos, bienes y
servicios han brindado valiosa ayuda
En el segundo punto el Ayuntamiento de Zaragoza, ajustándose al Estado de Alarma
limito eI trabajó presencial de sus empleados, siendo el 87% los empleados que han
teletrabajado.

Interviene D. David Orga, por parte del Ciudanos, no tiene nada que añadir a lo
dicho por D. Mariano Ostale, por lo que también votarán en contra.

Interviene D. Paulino Martinez, por parte del PSOE. Votan a favor de la moción, ya
que se plantea un reconocimiento de la labor y por lo tanto lo que se plantea es una
formalización y establecer más medios y poner en marcha ya los Servicios Sociales, Les
hubiera gustado que esta moción se hubiera planteado en la Mesa del Ayuntamiento
que estos momentos hay un consenso.
Se va a plantear una Moción por parte del PSOE al Pleno del Ayuntamiento, para que se
habilite una cuantía económica, que saldría de los Servicios Sociales, mediante
aproximadamente el Remanente que exista actualmente en Tesorería, en torno del 20%
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que como consecuencia del RD del Estado de Alarma supone una cuantía de 306
millones.
Van a votar a favor pero les hubiera gustado que esta moción se hubiera presentado en
la mesa de diálogo que están representados todos los partidos.

Interviene Dña. Silvia Requena por parte del Grupo ZEC. Está de acuerdo con las
cifras. El grueso de la atención se ha centrado en las personas mayores que no han
estado desatendidas. Pero si hay vecinos y vecinas que han tenido que pedir a su vecino
para comer debido a la crisis social y económica que está afectando a las personas no
tan mayores, ya que hay un teléfono colapsado, unos Servicios Sociales cerrados, y no
han tenido el acceso que han tenido que tener.

No se trataba de una crítica a la gestión del Ayuntamiento sino un reconocimiento a
todas esas redes han hecho al margen de lo que ha hecho el Ayuntamiento; y que lo que
se necesita es que los trabajadores que conocen a las personas del barrio sean las que
presten la ayuda necesaria, prestando las medidas de protección debida.
Agradecer a Paulino que vote a favor, ya que en los otros dos plenos de otras juntas, en
una el PSOE voto en contra y en otra se abstuvo.

La Concejal-Presidenta responde que su voto también va a ser en contra. Piensa
que tal y como está redactado los dos puntos si que cree que es una crítica, a parte de
una exigencia. Lo que esta moción transmite es ideología. Reconoce que el
Ayuntamiento se ha asociado a empresas, asociaciones y fundaciones. Se está pidiendo
el apoyo a un red de apoyo vecinal, el de Torrero, el del Gancho y el de Oliver, no el
reconocimiento al trabajo de las entidades vecinales, sino a las que han creado desde su
Grupo Político.
Responde a D. Paulino Martinez que lo que están solicitando la Federación Española de
Municipios es poder disponer el 100% del remanente.
Respecto al segundo punto de la moción, cree que en la concesión de ayudas que tiene
que haber una tramitación y tiene que haber una garantía de que el dinero llega donde
tiene que llegar.
Reconoce que en algún momento la red puede haber funcionado .mejor, pero lo que ha
funcionado en estos momentos y que la población de Zaragoza ha sido una de las
mejores atendidas. El esfuerzo económico en acción social ha sido ingente.

Queda rechazada la moción con 5 votos en contra del PP (2), Ciudadanos (2), y la
Presidenta, y 4 votos a favor PSOE (3) y ZEC (1).

3' Ruegos y preguntas

Interviene D. Paulino Martinez, por parte del PSOE. Cree que la Junta de Distrito
debería mandar una carta a los Servicios Sociales y a los Centros de Salud del barrio
agradeciéndoles la labor prestada.
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Mendo que esto va para largo, piensa que habría que establecer alguna partida
económica para medios informáticos para que se diera más oportunidad a los vecinos
para videoreuniones masivas.

Interviene D. Antonio Marruedo, por parte del PSOE. Respecto a la Moción
presentada respecto a las líneas 24 y 36, no tiene significado que no se haya incluido en
este pleno ya que se presentó en tiempo. Ocasiona problemas a los vecinos. También
piensa que sería bueno poner geles desinfectantes en marquesinas, parques.....
Respecto a las Ayudas, cree que sería bueno que la Junta diera cheques para comprar en
el barrio, ya que así se ayudaría al necesitado y a los comercios del barrio,

La Concejal-Presidenta responde que el presupuesto de la JLinta no da para
repartir cheques. Respecto a la Moción de las líneas 24 y 36 la moción está presentada
para su debate para la Comisión de Urbanismo del 27 de marzo, cuando se reR)rmuló
por parte de D. Paulinio Martínez ya estaba hecho el Orden del día.

Interviene D. Rafael Cañadilla, por parte del PSOE. Pregunta respecto las puertas
del Centro Cívico Valdefierro y respecto los aviones que siguen volando bajo. También
quiere felicitar a la oficina técnica del mayoc

La Concejal-Presidenta solicita todos los ruegos y preguntas sean enviados por
email a la Junta.

No habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión por parte de la
Concejala-Presidenta a las 21:25 horas.

na
ÍÍo: X'Belén Tundidor ida ;Moreno
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